

Abteilung Velo

Obmann: Th. von Dincklage
Wagenrainstrasse 9
5620 Bremgarten

Tel./FAX: 056/ 633 92 59

Die Abteilung Velo wies im Jahr 1995 keine Tätigkeiten auf. Zufolge Trainingsmangel konnten die Nati-Rennfahrer im August nicht an der WM in Frankreich teilnehmen. Ich finde dies sehr schade. Der neue Nachwuchsfahrer heisst Patrick Furrer. Er muss noch Erfahrungen bei internationalen Wettkämpfen machen. Die Nachwuchssorge bleibt weiterhin bestehen.

Es bleibt daher zu hoffen, dass unsere Veloabteilung mit neuen, jungen Rennfahrern wieder neu belebt werden kann.

Der Velo-Obmann: Thomas von Dincklage

Section de vélo

La section de vélo n'avait pas des activités pendant l'année 1995. Par manque d'entraînement, nos cyclistes nat. ne pouvaient pas participer aux Jeux mondiaux, qui avaient eu lieu au mois d'août en France. Je trouve que c'est très dommage.

Le jeune cycliste s'appelle Patrick Furrer. Il doit encore avoir de l'expérience aux compétitions internationaux. Nous nous ferons des soucis aussi à l'avenir au sujet de la jeunesse. On espère bien que la section de vélo peut être revivifier par des jeunes cyclistes.

Le responsable de vélo: Thomas von Dincklage

